



ZARZUELA POR EL MUNDO

Octubre 8 de 2021

Comité Ejecutivo
Sindicato ALE - Artistas Liricos de España.-

Desde la **Asociación Zarzuela por el mundo**, apoyamos toda manifestación que sea la promoción, difusión y jerarquización de este género lírico único en el mundo.

La zarzuela es un género que se extendió desde España a todo el mundo hispano y Filipinas. El género vivió en plenitud desde la Ciudad del Plata en Argentina hasta Monterrey en México, pasando por los países hispanos, donde incluso surgió una producción zarzuelística tan específica e importante como la denominada zarzuela cubana, mexicana, o la porteña en Argentina.

Son más de 8000 mil los títulos de zarzuela registrados, lo que la posiciona como el género lírico en español más grande en el mundo.

Estas son unas algunas de las razones por las que es de justicia que se la **Zarzuela Patrimonio de la Humanidad**.

También nos adherimos a su bienvenida iniciativa de promover el **10 de octubre** como el **Día Mundial de la Zarzuela**, coincidiendo con la inauguración del Teatro de la Zarzuela de Madrid, templo del género en el mundo.

Convencidos de que vuestras acciones encuentren el camino de la concreción favorable,

Benito Rodríguez
Directivo
Zarzuela por el mundo

Le saluda,

Marcello Pérez Pose
CEO
Zarzuela por el mundo